

Le Baulois Sébastien Rogues a de l'ambition

VOILE. D'aujourd'hui à dimanche, le skipper baulois sera en lice avec son équipage au Grand Prix de Brest pour briguer les premiers rôles à condition d'optimiser les départs. Seulement quinze jours après leur première course de la saison, ils avaient pris la 2^e place du Trophée des Multicoques disputé dans la baie de Saint-Brieuc, le Baulois Sébastien Rogues et son équipage seront de nouveau en compétition d'aujourd'hui à dimanche au Grand Prix de Brest qui réunira une nouvelle fois les membres de la classe Multi50. Lors de ces trois journées de course, où raid côtier, parcours banane, tour de la presque île de Crozon seront au programme, Primonial Sailing Team aura la possibilité de confirmer son potentiel en visant une nouvelle place sur le podium. « Après un beau résultat au Trophée des Multicoques de Saint-Brieuc, nous avons des ambitions tout aussi élevées pour le Grand Prix de Brest. Bien que la concurrence soit rude et les places difficiles à obtenir, toute l'équipe a envie de gagner. Nous sommes confiants en la vitesse du trimaran Primonial, notre objectif sur cette prochaine course est de réaliser de meilleurs départs, d'être

plus précis dans les manœuvres et les choix stratégiques et d'aller chercher plus de 1^{er} places », explique le skipper qui ne cache sa chance « d'avoir un équipage très compétent avec un très bon tacticien en la personne de Mathieu Souben ».



Primonial et son n°44